



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

rapports avec les administrés

Question écrite n° 97676

Texte de la question

M. Alain Suguenot attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les difficultés rencontrées par nos concitoyens résidant à l'étranger lorsqu'ils doivent joindre un service public. En effet, en ce qui concerne par exemple La Poste, les bureaux et centres de tri ne sont accessibles que par des numéros à quatre chiffres, inutilisables hors de nos frontières. Il n'est pas non plus possible de trouver un numéro de télécopie, et aucune adresse mèl n'est non plus répertoriée. Aussi lui demande-t-il les mesures qui pourraient être envisagées pour remédier à ce problème fort pénalisant pour nos concitoyens de l'étranger.

Données clés

Auteur : [M. Alain Suguenot](#)

Circonscription : Côte-d'Or (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97676

Rubrique : Administration

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 janvier 2011, page 386

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)